



Mitmach-Angebote und Infos beim Bürgerfest

Viele Gesichter für Galerie "Wir sind Otersen"

Otersen. (gl.) Viele Mitmach-Angebote und Informationen, etwas Regen, viele neue Kontakte und viele Einwohner als Gäste kennzeichneten das 1. Bürgerfest "Wir sind Otersen", mit dem in der 530 Einwohner zählenden Ortschaft der Zusammenhalt zwischen langjährigen Einwohnern und Neubürgern gestärkt werden sollte. Zu den Gästen zählte sowohl die erst 23 Tage junge Neubürgerin Lina Marie Momberger, als auch Otersens ältester Einwohner Eugen Schacht, der in wenigen Wochen 96 Jahre alt wird.

Ortsvorsteher Hanshermann Honemann und Ortsbrandmeister Georg Spähr als Sprecher der Oterser Vereine konnten bereits am Sonntagmittag zum gemeinsamen Mittagessen viele Einwohner begrüßen. Nach der Niedersächsischen Hochzeitssuppe aus dem Niedersachsenhof

konnten die Gäste selbst aktiv werden und sich informieren. Die Feuerwehr Otersen hatte die über 100-jährige Handdruckspritze und einen Wettkampfparcour aufgebaut. Die Jugendfeuerwehr demonstrierte eine Löschübung und Jugendfeuerwehrwart Marco Haase erläuterte die einzelnen Arbeitsschritte vor einem interessierten Publikum. Beim Schützenverein konnte ein Laser-Sportgerät getestet und auf Biathlon-Scheiben geschossen werden. Beim Heimat- & Fährverein wurde die kleine Allerfähre ausgestellt und Gäste konnten das Binden von Seemannsknoten erlernen. Der Kindergarten bot Spiele für die jüngsten Gäste und gleich nebenan konnten die Gäste beim "Oterser Sportabzeichen des TSV" aktiv werden. Der Fitnessraum und der Jugendraum der Dorfjugend im Häuslingshaus hatten die Türen geöffnet und am Häuslingshaus gab es ein Preisrätsel sowie Kaffee und Butterkuchen vom Dorfladen sowie leckere Cocktails von Henning Rohde. 12 Mannschaften wurden beim Tischkicker-Turnier der Dorfjugend aktiv. Nach dem mehrstündigen Turnier gewannen Maik Brettschneider und Steffen Lühning gegen Dieter Bergstedt und Gerrit Klockmann das Endspiel. Der erst im April gegründete Frauenchor Otersen unter der Leitung von Wolfgang Layer brachte mit seinem zweiten öffentlichen Auftritt musikalischen Schwung ins Bürgerfest. Der Arbeitskreis "Unser Dorf hat Zukunft" stellte auf Stellwänden seine Präsentation des Dorfes für den Landeswettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" vor, zu dem die nächste Bewertungskommission Ende September nach Otersen kommen wird. Für den Luftballonweitflug-Wettbewerb des TSV ließen nicht nur Kinder viele bunte Luftballons in den wolkenverhangenen Himmel aufsteigen. Erst zum abschließenden Dämmer-schoppen riss die Wolkendecke auf und die Abendsonne bestrahlte den von vielen Eichen gesäumten Dorfplatz. Viele Bürger "gaben Otersen ihr Gesicht" für die große Foto-Galerie "Wir sind Otersen". Die große Foto-Sammlung mit den Bildern der Einwohner soll ab Mitte September im Schaufenster des Dorfladens ausgestellt werden. Das Pflanzen eines "Baumes der besonderen Anlässe" zur Begrüßung aller Oterser Neubürger wurde auf Ende Oktober bzw. Anfang November verschoben. Nach dem Pflanzen einer Linde auf dem neuen Spielplatz am Roggenkamp wird es dann auch einen Dorfrundgang geben, bei dem insbesondere die Neubürger ihren Wohnort näher kennenlernen können.